

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

AÑO XVIII. Número 4.717. — Precio. 10 céntimos

CEUTA, sábado. 14 de abril de 1951

Dirección y Redacción. Millán Astray, 7. Teléfono 799
Administración. Falange Española, 24. — Teléfono 941

Buques de guerra ingleses a Persia

Londres, 13. (EFE).—Cinco buques de guerra británicos se dirigen al Iran.

Cualquier desembarco en el Iran podría significar un choque con Rusia que, por su tratado con Persia, puede enviar tropas cuando este país se vea amenazado.

Estancamiento en la conferencia de París

París, 13. (EFE).—La señal de "no hay progresos" se advierte en el palacio de Marmol rosa, donde los cuatro delegados de los ministros de Asuntos Exteriores de los "cuatro grandes" han estado durante cinco semanas buscando la manera de determinar qué es lo que se va a discutir en otra conferencia futura.

Gromyko hizo ayer otro discurso de hora y media en el que atacó a la organización del Pacto Atlántico y contra las bases norteamericanas en el extranjero.

Reacción norteamericana contra TRUMAN

TAFT: «Estados Unidos tratan de buscar un apaciguamiento, un aliento para los comunistas de todo el mundo»

MAC CARTHY: «EL PRESIDENTE DEBE SER PROCESADO»

Nueva York, 13. (EFE).—«La destitución de Mac Arthur ha llevado al mundo a sospechar que los Estados Unidos tratan de buscar un "apaciguamiento", ha declarado el senador republicano Taft.

«El presidente —añadió— usa las palabras "no apaciguamiento" pero ha omitido en su discurso la repudiación de la política de rendir Formosa a China o las Naciones Unidas, y la de reconocer a los chinos comunistas. La destitución de Mac Arthur es un aliento para los comunistas del lejano Oriente y de todo el mundo. Urgió que las fuerzas de las Naciones Unidas bombardeen las bases chinas y de Manchuria y permitan a los chinos nacionalistas atacar la China roja. Este es el camino que debían tomar los Estados Unidos, a pesar de la amenaza de la intervención rusa en Corea. (Pasa a la página 6.)

Ridgway

asume los cuatro mandos del Extremo Oriente

Mac Arthur saldrá el lunes para EE. UU.

Tokio, 13. (EFE). — El teniente general Ridgway ha asumido los cuatro mandos militares como consecuencia de la destitución de Mac Arthur. Son éstos: comandante de las Naciones Unidas en el Extremo Oriente, comandante supremo de las potencias aliadas, comandante de los Estados Unidos en el lejano Oriente y comandante en jefe del Extremo Oriente.

EL LUNES SALDRA MAC ARTHUR DEL JAPON

Tokio, 3. (EFE).—Aunque está anunciado para el próximo lunes el viaje del general Mac Arthur en dirección a los Estados Unidos, se ignora todavía el lugar donde haya fijado su residencia.

El general regresa a su país después de 14 años de ausencia y parece ser —aunque sin confirmación— que piensa dirigirse a Washington, con el fin de informar ante el Congreso de sus diferencias con el presidente, en el caso de que sea aprobada la propuesta en este sentido.

Mac Arthur y su séquito saldrán por vía aérea, en el avión de su propiedad, hacia Mickman, Hawaii, Tradisfield, San Francisco y Nueva York.

De su séquito forman parte su esposa y su hijo, que no conoce aún los Estados Unidos, además de su secretario militar y de otros ayudantes de distintas graduaciones.

Chiang Kai Chek:

‘No hay que esperar que Mao Tse Tung se convierta en otro Tito’
Pide a las Naciones Unidas que combatan a la agresión “con valor moral”

Berkeley (California), 13. (EFE).—El presidente de la China nacionalista, generalísimo Chiang Kai Chek, en un mensaje desde Formosa, califica las esperanzas de que Mao Tse Tung se convierta en otro Tito de puros deseos y pide a las Naciones Unidas que combatan la agresión con "claridad de visión, juicio ponderado y valor moral".

Este mensaje ha sido hecho para satisfacer la petición de los estudiantes de la Universidad de California y será leído en los actos en memoria de Roosevelt, en la Universidad.

«No creo —dice el mensaje— que haya mejor forma de honrar la memoria de Franklin D. Roosevelt que mantener una fe inquebrantable en los ideales sobre los que se fundaron las Naciones Unidas, contestando a la agresión con la resolución de combatir. Confío en que los pueblos libres del mundo no se cegarán por los deseos de que Mao Tse Tung sea otro Tito, ni pierdan la exactitud de apreciación subrayando que una zona mundial es más importante que otra».

Prosigue la ofensiva aliada en Corea

LOS ROJOS ABANDONAN YONGCHON

Tokio, 13. (EFE).—La resistencia china se ha disipado en la parte centro-occidental del frente, abandonando la antigua población clave de Yongchon.

Sin embargo, la aparición de seis nuevos Cuerpos de Ejército chinos por el norte mantiene viva la amenaza de una nueva contraofensiva enemiga.

En el sector centro-oriental, el enemigo se aferra tenazmente a sus alturas y solamente retrocede ante los ataques aliados casi por centímetros.

En los ataques del jueves, la artillería aliada hizo más de 1.000 muertos comunistas en este sector. El 8.º Ejército anuncia que ha causado a los rojos más de 2.450 bajas en el día de ayer, es decir más del triple de las calculadas el día anterior.

AVANCE ALIADO
Cuartel general del 8.º Ejército, 13. (EFE). (Urgen-

(Pasa a la página 6.)

Antung, en Manchuria,

bombardeada por los norteamericanos

Fueron lanzadas 110 bombas

Tokio, 13. (EFE).—La Radio comunista de Pekin asegura que los aviones norteamericanos bombardearon ayer jueves la ciudad de Antung, en Manchuria, situada exactamente al otro lado del río Yalú.

La emisora dijo que 31 aviones de tipo "B-29" y 40 cazas, volaron sobre Antung, a las 9,45 (no indicó si de la mañana o de la noche), y lanzaron 110 bombas.

Anteriormente se había anunciado que de 30 a 40 superfortalezas volantes, habían atacado con 300 toneladas de bombas al extremo coreano de las líneas férreas, en el puente que une Sinuiju (Corea) con Antung (Manchuria). Este anuncio fue hecho por el mando de la Aviación aliada.

Tres británicos muertos en los DISTURBIOS DE PERSIA

Teherán, 13. (Efa).— Tres británicos han resultado muertos o heridos en los disturbios producidos ayer en la zona petrolífera de Abadan, en el sur de Persia, según ha anunciado el primer ministro Hussein Ali.

Programa electoral de De Gaulle

«Francia está en peligro de ser demolida por todos»

«El Pacto Atlántico no prepara una defensa eficaz»

París 13. (efe).—El general De Gaulle ha publicado una proclama electoral en la que dice:

«Francia está en peligro de ser invadida un día por sus adversarios, dominada por sus aliados, demolida por todos. El pueblo hablará pronto. Haciendo frente al peligro, hoy como ayer, en el drama de la guerra, para la salvación de Francia el pue-

blo francés debe unirse».

La proclama de De Gaulle advierte que la defensa de Francia y la unidad europea se encuentran a la deriva y afirma que los aliados del Pacto Atlántico no preparan una defensa eficaz del viejo continente en el caso de invasión, sino que piensan sólo

en la defensa de ciertos reductos.

Lamenta asimismo que la estrategia del Mediterráneo se está preparando sin la participación de Francia y que se hayan entregado bases y se hayan colocado fuerzas francesas bajo otros mandos sin suficientes garantías.

La princesa Isabel de Inglaterra y el duque de Edimburgo, recibidos por Su Santidad el Papa

Ciudad del Vaticano, 13. (EFE).—La princesa Isabel de Inglaterra y su esposo, el duque de Edimburgo, han sido recibidos en audiencia privada por S. S. el Papa Pío XII, en su biblioteca particular.

El Papa entregó a la princesa una medalla conmemorativa del XII aniversario de su coronación.

EL "CEUTA" INTERPONE

recurso ante la NACIONAL

Gran batalla aérea en la frontera con Manchuria

(PAGINA SEIS)

APOLO - CINEMA

HOY, desde las NUEVE

Filmófono presenta la película tan esperada por el público ceutí:

RENEGADOS

por Evelyn Keyes, Williard Parker, Larry Parks, Edgar Buchanan

RENEGADOS

(color, por Technicolor)

La obra más grandiosa que salió de Hollywood.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

14 de abril, sábado. — Santos Justino, Tiburcio, Valeriano. Máximo Telmo, Prócuro obispo, Domnina, Liduvina, vírgenes, Tomaldes, Ardalián, mártires Lambert, obispo, Frotón, abad, Abundio, confesores Misa de San Justino. Ornamentos rojos.

PERPETUO SOCORRO

La archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligorio, celebrará sus cultos mañana domingo, en la parroquia de Santa María de los Remedios, teniendo lugar la misa de Comunión general a las 7 y 30 y el ejercicio de la Súplica perpétua a las 20.

VIGILIA

Esta noche, celebra el turno segundo de la Adoración Nocturna, su vigilia, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, aplicándose por el eterno descanso del alma de don Alfredo Meca y Romero (q.e.p.d.). La misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

FIESTA EN EL AIRE

La eliminatoria de esta noche

Esta noche en el Cine Astoria de Jacú tendrá lugar la tercera eliminatoria de este interesante concurso que organiza E. y Descanso bajo el patrocinio del Ilmo Ayuntamiento, Radio Ceuta y nuestro Diario.

En esta nueva eliminatoria:

Lolita Alé e Isabel Cabello en baile; Nicanor Ruiz y Gregorio Iniestar, como solista; Encarnita Martín y María Luisa Fernández, en canción popular; Angel Basola y Sebastián Rivas como caricato e imitadores; Rafael Mendez y Antonio Margalef en canciones modernas y Juan Vergara y Hassan Ben Maimón en canto flamenco

Llega el novillero Carreño

Después de pasar una temporada en el campo de Andalucía donde asistió a varios «tentaderos» ha regresado a Ceuta el novillero concejino nuestro Carreño de Jeréz, para descansar unos días con sus familiares

Carreño toreará próximamente varias novilladas en la provincia de Cádiz y se gestiona su presentación en las plazas de Melilla, Tánger y Casablanca

NUESTRO PUERTO

ENTRADA

«Santo Domingo» vapor español, de Bremen, para aprovisionarse.

«Mabfield Victory» vapor americano, de New York, para aprovisionarse.

«Plus Ultra» vapor español de Málaga, con carga general «Ruzafa» vapor español, de Larache con carga.

«Castillo Tordesillas» vapor español, de Santa Pola, para aprovisionarse.

«Ciudad de Algeciras» vapor español de Algeciras con carga general.

SALIDA

«Playa Grande» velero español, para San Fernando, en lastre.

«Mari Moncho» velero español, para Cádiz, en lastre.

«Tern II» balandro inglés de recreo para Tánger.

«Ciudad de Ceuta» vapor español, para Algeciras, con carga general

«Seamover» lancha inglesa de recreo para Algeciras.

«Papillón» balandro francés de recreo, para Tánger.

«Santo Domingo» vapor español, para Savona, tomó petróleo.

«Mabfield Victory» vapor americano, para Trieste, tomó petróleo.

«Ntra. Sra. de Loreto» velero español, para Algeciras, con carga.

«Costa de Oro» vapor español para Huelva, en lastre.

Centro de Hijos de Ceuta

LA CONFERENCIA DE PEMAN

El ilustre académico llegará a nuestra ciudad en la tarde de hoy acompañado de su esposa marchando a la Península en el vapor correo de mañana.

El escaso tiempo que ha de permanecer entre nosotros limita las atenciones con que el Centro de Hijos de Ceuta hubiera querido corresponder al incompensable regalo que Pemán ofrece a los ceutíes de su autorizada palabra.

Estamos seguros de que los concurrentes al acto saldrán en parte esta deuda con la entusiasmo acogida que han de dispensar a nuestro más calificado poeta de hoy.

El Ayuntamiento de Ceuta tan ligado a este Centro y que por ello ha considerado a Pemán como huésped de honor

de la Ciudad, ha organizado una cena de un restringido número de comensales, según deseos del propio interesado.

La Comisión organizadora ruega una vez más:

Primero: La puntual asistencia.

Segundo: El interés del Centro a que al acto acuda el mayor número de señoras.

Tercero: Cuantos no hayan hasta la fecha conseguido invitaciones pueden pasar por el Centro hasta el medio día de hoy sábado y por la tarde a partir de las 17 por el Teatro Apolo por si es posible atenderles con las localidades devueltas.

Cuarto: El acto será cogido en cinta magnética y radiado por la emisora local a las 20:30 horas.

Zona Herea de Marruecos

SERVICIO DE OBRAS CON AUTORIZACION DE LA SUPERIORIDAD

Por este Servicio se saca a concurso la adquisición de «CIEN MIL KILOS DE HIERRO REDONDO EN VARIOS DIAMETROS», de acuerdo con las bases legales y técnicas que se hallan de manifiesto en la tablilla de anuncios de la Junta Económica de este Servicio, sito en la calle Muley Abselán, núm. 2, todos los días laborables de 9 a 1 de la mañana. El acto del concurso se celebrará el día 26 de abril del presente año, a las doce horas.

Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 6 de abril de 1951. —EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA.—Miguel Rubio Aguilar.—V.º B.º—EL PRESIDENTE.—Francisco Carbonell Ibaiza.

«Plus Ultra» vapor español para Las Palmas, con carga general.

«Monte Contes» vapor español, para Cádiz, con carga general.

«Castillo Tordesillas» vapor español, para Bilbao, tomó carbón.

«Uremer» vapor español, para Huelva, en lastre.

«Charles» vapor belga, para Génova, con carga en tránsito.



to estampada, lavable. Sistema americano. ENVIASE CONTRA REEMBOLSO DE 30 ptas. Mande fotografía (que se devolverá intacta, y diga si quiere pañuelo de señora o de caballero. CEDA Apartado 661 — MADRID (Desde seis pañuelos, precio estebal).

CRUZ ROJA

Número premiado ayer: 109.

MISCELANEA

LA DESTILACION DE AGUA EN LOS BARCOS

Según noticias autorizadas, el método de obtención de agua dulce, por destilación de la del mar, por medio de los aparatos instalados en el trasatlántico «Himalaya», ha alcanzado un gran éxito. El procedimiento se basa en la invención de uno de los ingenieros

CERVANTES

Hoy desde las 5

Estrenamos una obra maestra de NEGULESCO, el genial director de «BELINDA»:



¡Se trata de hechos verídicos! ¡Una película tremendamente realista! ¡Toda ella es pura y desgarradora emoción!

Inmediatamente después: Estrenaremos el Technicolor de Universal Internacional:

El enmascarado

con la gentil y bellísima IVONNE DE CARLO

En preparación: Una filigrana de comicidad y fastuosidad:

El vals del emperador

Cine ASTORIA

JADU

Hoy, a las 5 y 7 Radio Films presenta la magnífica película en technicolor de Walt Disney

Los tres caballeros

por Aurora Miranda y Carmen Molina

A las 10,30

FIESTA EN EL AIRE

Rincón de la ciudad

Todavía queda en el saco de mis recuerdos, uno que se refiere al café. No al café de que nos habla Naironi que delectaban los reyes babilónicos (ha quien cree que la inquietud de Semiramis procedía de su machacona costumbre de zamparse una taza de café detrás de cada comida) ni tampoco se refiere mi recuerdo a una explicación que oí tiempos atrás, de mi dilecto y nunca bien ponderado tío Eusebio que afirmaba que el café pertenece a la familia de las aparinaceas subfamilia de cafeteas, tribu de las ixocreas. Decía también que toda esta reata familiar no estaba muy de acuerdo consigo mismo y de ahí, de esa diversidad de opiniones, devenía el estado de inquietud que el café nos produce.

No. Mi recuerdo es mucho más sencillo y más sabroso. Mi recuerdo dibuja la imagen de una mañana clara y tempranera, con el fresco del poniente abanicándome la cara, con la mente despejada y, despierta, presta a recoger las sensaciones de un día nuevo y con el sabor dorado y delicioso del freitar de churros, esponjosos, calentitos, chisporroteando en aceite de Sevilla. Diez churros, una perra gorda. Y el café, un café con leche que resucitaba a un muerto con azúcar blanca y abundante. Y eso, ese pedazo de gloria, de sabor y de salud, tres chicas. Y con el realito, hecho el avío y con más calorías dentro del cuerpo que el sol.

Dicen que el hombre vive de recuerdos y es verdad. Yo, por lo menos, todas las mañanas me desayuné en el recuerdo de aquellas «hartas» de churros y de los dobles de café. Porque, ¡ay, triste realidad! Será el cambio, la moneda o lo que sea. Lo cierto es que el café ha abandonado este mundo, se ha ido a las nubes y de allí no baja mientras no le demos el billete. —F. Ardanaz.

nieros jefes de la Compañía Naviera, propietaria del barco y se cree que es el primero de resultados económicos satisfactorios, que se ha montado como ensayo en un trasatlántico

LA PIEDRA DE LA CORONACION

«Si vuelve al sur, será la guerra» anuncia Miss Wood

Glasgow 13 (Efe).—La Policía mantiene una estrecha vigilancia en los alrededores del lugar donde se halla la piedra de la Coronación.

Miss Wendy Wood, escocesa, en una reunión celebrada en la calle frente a la Jefatura de Policía, declaró:

«Si la piedra vuelve al sur, esto significará la guerra abierta».

Los nacionalistas escoceses celebraron otras manifestaciones para pedir que la piedra quede en Escocia.

CRONICA DE LONDRES

LONDRES — Para tomar parte en un congreso de juristas ha llegado a esta ciudad Mr. Lyon Selby, el más famoso juez de los Estados Unidos especialista en cuestiones de divorcio. Selby es un inglés que marchó a los Estados Unidos hace treinta años y ahora regresa a su país de nacimiento como persona más entendida en los arduos asuntos del amor pasado por la toga de los jueces. Gracias a ello, el juez Selby presentará ante el Congreso una comunicación muy interesante relatando pormenores de los divorcios a los que ha tenido que asistir y proponiendo una interesante moción para suprimir los divorcios triviales, o sea aquellos en que no existe una base mediana para intentar la separación.

Selby ha contado cosas muy risibles acerca del divorcio, las cuales fustigan este expediente refiriendo con la sana moral y la ortodoxia cristiana.

Ustedes queridos lectores lo podrán comprobar por la simple lectura de las líneas que siguen.

En 1947, la joven neoyorquina Adeline Simpson presentó una demanda de divorcio, afirmando que su marido solía darle trece mentas palizas cada vez (¡cada vez!) que hacía faltas de ortografía en sus cartas. La pobre joven tenía el cuerpo hecho un carden al porque su incultura era manifiesta. Selby afirma que este no era un caso de tribunal sino de escuela, o cuando menos de academia por correspondencia, que es donde remitió al matrimonio.

En febrero de 1948, el juez Selby recibió la demanda de divorcio de un matrimonio llamado Gungonheim porque el marido se entretenía en echar cenizas sobre los parterres del jardín. Por su parte la señora Jean Laughton pidió también el divorcio porque a su esposo le consumía la manía de conducir su automóvil con una sola mano. También afirma el mencionado jurista que un individuo llamado George Fiddle ha batido el record de divorcios en Norteamérica, ya que acaba de obtener el sexto, y siempre invocando motivos idiotas.

También sabe Selby de los divorcios europeos. Conoce el del marino italiano Pattino Nerula, de Brindisi. Este quería que el dormitorio de su casa no tuviera cama, sino hamacas al modo marino. Claro es que el divorcio hubo de concedérselo porque se empeñaba en ahorrar muebles.

Lo que más gracia hace al juez Selby son los divorcios solicitados por motivos políticos. Conoce el caso de checoslovacos, búlgaros y rumanos que lo han pedido invocando motivos de índole exclusivamente político, afirmando que sus respectivos cónyuges no tienen una ideología comunista o afín. También sabe caso de mujeres que han solicitado la separación porque sus maridos colaboraron con los alemanes. El colmo estriba en la señora Rosa Friedlander, de Carson City, que ha pedido el divorcio porque su esposo no es partidario de la solidaridad con las demás naciones americanas y porque duda en los beneficios de la ONU.

De estos motivos parte la pintoresca moción que Selby presentará en el Congreso a que hemos aludido. En breve esta pedirá que los motivos políticos, religiosos y patrióticos no puedan hacer causa de excusa para divorcio. Con esta moción se quiere evitar que determinadas personas desaprensivas aprovechen cualquier situación política para obtener un beneficio. Selby afirma que en Rusia pediría el marido o la mujer pedir el divorcio «por que el otro está en contradicción con Stalin». Con esta petición el tribunal fallará inmediatamente a favor del demandante a quien ni siquiera cobrará las costas, y le despedirá con sonrisas. ¡No faltaba más! Evidentemente, los jueces nunca dictaminarán ni sentenciarán en contrario. Ellos no quieren divorciarse... de la vida.

MAX AGUIRRE

MUNDO CIENTIFICO

La calvicie en vías de curación

Se ha descubierto que las ratas pierden el pelo al extirparles la pituitaria. Esto llevó a estudiar el caso, deduciendo que si la ausencia de esta glándula ocasionaba la caída del pelo, debía de contener alguna hormona que regulase el crecimiento del pelo. Dos años de con inusos experimentos han culminado en el éxito. Se ha conseguido aislar una hormona, a la que se ha llamado dermatotrópica que tiene la propiedad de hacer crecer el cabello y puede inyectarse o incorporarse a una crema. Las primeras pruebas en individuos humanos se realiza con dos hombres que se prestaron voluntariamente de 40 y 45 años de edad cuya calvicie databa de hacía más de cinco años. A los diez días de tratamiento con inyecciones primero y con pomada después, tenían ya unos 500 cabellos cada uno; a los 25 días 20.000; el cuero cabelludo normal tiene alrededor de 120.000. El nuevo cabello, hoy ya de 25 mm. de largo, es del mismo color que el que tenían antes de queirse calvo. A pesar de los buenos resultados obtenidos, este procedimiento está ahora en vías de experimentación y hasta dentro de unos tres meses no se harán públicos los resultados oficiales.

Microscopio proyector

Los científicos británicos están perfeccionando un tipo completamente nuevo de microscopio. En la actualidad se está ensayando en el University College de Londres y difiere de los demás aparatos de su clase por su capacidad para proyectar en una gran pantalla lo que se está examinando. Se consigue esto empleando técnicas análogas a las utilizadas para obtener imágenes de televisión. Este nuevo microscopio trabaja con luz infrarroja y ultravioleta y permite contar el número de partículas de una substancia a razón de un millón por segundo.

Los productos de la pila atómica y la industria

El director del Establecimiento de Harwell manifestó que en este centro se producen, en cantidad adecuada los isótopos estables de carbono y oxígeno necesarios para la investigación médica tanto en Inglaterra como en otros países de Europa occidental y de la Comunidad Británica. Ya conseguido esto se están llevando a cabo los ensayos apropiados con fines industriales. Se ha inaugurado un curso de preparación para los usuarios de isótopos radiactivos en combinación con la Federación de Industrias Británicas.

Plasma extraído de las algas marinas

Los científicos ingleses realizan investigaciones con un nuevo producto químico, el laminarin que se espera llegue a sustituir el plasma sanguíneo. Si ello se confirma, se preciarán muchos menos donantes de sangre. La próxima recolección de algas en Escocia, donde se lleva a cabo los estudios, permitirá obtener una cantidad bastante elevada del nuevo producto.

CRONICA DE Nueva York

NUEVA YORK.—Ahora que el presidente de Francia, Vincent Auriol ha abandonado los EE.UU. es cuando su presencia está siendo más notada en este país. Notada decimos porque su persona se ha puesto de moda en toda América, moda que queda concretada en varios simbólicos actos en honor del presidente y de su séquito.

Por ejemplo, para demostrar el amor que los yanquis tienen a Francia, el gobernador del estado de Dakota del Sur ha dispuesto nombrar a tres pueblecitos de reciente fundación con motivos franceses. Uno de los pueblos será llamado Auriolville, otro Schuman City y el tercero French River City con lo cual, un pedazo de la Francia actual quedará para siempre señalado en las hermosas e inhóspitas praderas de uno de los estados menos poblados y más fríos de Norteamérica. Ahora bien, a nosotros se nos ocurre preguntar una cosa: ¿qué sucederá si algún día Auriol desagradara a los yanquis? Pues entonces se quitará el nombre, y... sigamos.

En los bares de Nueva York puede entrar cualquiera y pedir un coctel Auriol. Las revistas lo han popularizado. El coctel—por si alguien de Uds. hace colección de fórmulas—se hace de la siguiente manera: coñac francés, vermut y seis gotas de whisky, un pedacito de hielo y una fresa en conserva. Si el coctel hubiera sido bautizado con el nombre del jefe de la URSS, sería lo mismo.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores francés, Schuman, ha sido obsequiado con la paternidad de un plato de cocina. Salechichas con salsa de tomate y coliflores forman el «Schuman Drah». Interesante, ¿eh?

Como es lógico la señora de Auriol ha sido obsequiada con numerosas modas, todas ellas muy bonitas. El sombrero de señora «Madame Auriol» es precioso y semeja una campanita roja. Es una prenda del mejor gusto. También hay corbatas Auriol, corbatas París, corbatas Francia, y mocasines Schuman. Parece como si el ministro francés tuviera ascendientes entre los indios. Pero los pieles rojas nunca han vivido en Alsacia, ¿verdad?

En el Canadá, los obsequios de este género hechos al presidente de Francia tienen también su interés. Como es sabido, en el Canadá hay sitio para todos y cuando una personalidad llega se bautiza un lugar geográfico en su honor. Desde ahora los estudiantes de geografía del mundo entero deberán saber que ya existen los montes Auriol, situados en la cordillera de Kulané, en el territorio del Yukón. Las ciudades montañosas han sido ya bautizadas por el famoso explorador Richard, en nombre del gobierno, colocando en su cúspide una bandera francesa y otra canadiense. Se trata de una cadena de montañas de 2.000 metros de altura que dominan el norte de la ruta de Alán y que cruzan el camino por donde los buscadores de oro se encaminaron a Alaska, a finales del siglo pasado. Hasta ahora, solamente una personalidad tiene un monte con nombre en el Canadá. Se trata del general Eisenhower, y el monte fué bautizado así cuando visitó este país. Por otra parte, un riachuelo que atraviesa la provincia de Toronto ha sido bautizado con el nombre de Rio de París, en honor de la capital francesa.

De esta manera la visita del primer magistrado de Francia tendrá ya en los EE.UU. y en el Canadá una historia. Estos bautizos forman parte de la tradición de estos dos países, donde cualquier motivo se aprovechan para bautizar terrenos o zonas geográficas. Aún quedan donde ejercer estas aficiones baptistas. En Europa no se puede bautizar nada porque todo tiene su nombre desde hace cientos de años. Aún está América muy virgen...

ALBERT CHAVES

Peña Cordobesa

Esta noche a las 22:30 en la Residencia de Oficiales es el gran baile organizado por la Peña Cordobesa.

Los señores socios que aún no hubiesen retirado su invitación, pueden hacerlo de 1 a 4 de la tarde en el domicilio social, Millán Astray 4 (Bar Córdoba) mediante la presentación del recibo de Marzo, y desde las nueve de la noche en adelante en la Residencia.

Las entradas para los señores no socios que deseen asistir pueden retirarse en el indicado domicilio hasta las ocho de la noche y desde las nueve en la Residencia.

Como se ha anunciado en días anteriores, las entradas llevan incluido el servicio de autobús, ida y vuelta, los que partirán del Puente Almiba desde las 22 horas hasta la terminación del baile.

Ceuta 14 de abril de 1951.

El Presidente de la Comisión de Fiestas.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 5

Falange Española, 11.

Teléfono, 5-1-9.

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo.

Diplomado en el INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

Laboratorio de análisis Transfusión de sangre y plasma.

VENEREO, SIFILIS

J. P. de Rivera, 1.

Teléfono, 488.

Casa JULIAN

Grandes reformas.

Precios inmejorables

GLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

BAR CASI

DEPORTES

Español de Tetuán e Imperio de Riffien, el 19 en Alfonso Murube

En partido-homenaje al centro de Lantero, Canario

Para premiar su entusiasmo y los muchos años que lleva defendiendo los colores del club, el Imperio de Riffien ofrecerá un partido-homenaje a su delantero centro, Canario.

Dicho homenaje tendrá lugar en la tarde del jueves día 19 del actual, en Alfonso Murube, sobre cuyo terreno irrumpirán ese día el Español de Tetuán (filial del Atlético) y el equipo a que pertenece el homenajeado, o sea el Riffien. Se disputarán una valiosa copa.

El encuentro constituirá, sin duda, un buen acicate para los aficionados ceutíes. Recuerdan éstos con agrado la última exhibición del once españolista en Jadú y no desconocen la excelente campaña que acaba de realizar en el Grupo Sexto de Tercera División. Por si fuera poco, la presencia en las filas españolistas de jóvenes promesas ceutíes como Maciste, Alarcón y Tuhami hacen aumentar los deseos de presenciar este choque, al que los filiales del Atlético acuden con sus mejores elementos, o sea Surribas; Uazarri, Alarcón, Serra; Navarro, Sánchez Guerrero; Laza, Tuhami, Saborido, Maciste y López.

Por lo que al Imperio se refiere, también formará con su mejor once, no estando ausente de su línea atacante el extremo Pérez, recientemente fichado por el Ceuta.

Un partido, en fin, que resultará interesantísimo y cuya celebración nos parece un auténtico acierto.

350.000 pesetas ha pagado el Atlético madrileño por el guardameta Montes

El canario cobrará 75.000 pesetas por temporada, si es suplente; 90.000 si actúa en más de cinco partidos y 110.000 si llega a internacional

Agradó el guardameta Montes en Alfonso Murube y en aquellos otros campos donde actuó formando parte de la Unión Deportiva Las Palmas. Ahora, en Córdoba, acaba de resultar seriamente lesionado (fractura de tres costillas) tras adueñarse igualmente de la admiración y aplauso general. Por su gran estatura, decisión y prometedora juventud, el Atlético madrileño puso los ojos en él y le fichó por cinco temporadas. Se incorporará a su nuevo club para el torneo de Copa si Las Palmas no juega la liguilla; caso contrario para agosto.

Interrogado en Córdoba, Manuel Montes Cárdenas ha dado detalles de su fichaje.

—Al club le han dado por mi traspaso 350.000 pesetas. A mí me darán 72.000 por temporada si soy suplente. Si llego a jugar seis partidos, 90.000 y si soy internacional, 110.000. No creo esté mal, para un principiante.

—¿Serás internacional?
—Por ahora, ni hablar. Eso es un sueño dorado, difícil de lograr.

—¿Que portero consideras mejor?

—Eizaguirre. Dicen que es de mi estilo.

—¿Puedes definir ese estilo tuyo?

—Yo tengo un juego alegre, no puedo estar quieto. Muchas veces dicen que soy un saltibanco. Pero esto desconcierta a los delanteros, lo tengo más que comprobado.

—¿No te impresiona que haya en el Atlético tantos porteros y que Dauder, que es excelente, no haya salido en una sola ocasión?

—Pues no. Aparte de confiar en mí, se que Domingo no seguirá, que Dauder será operado este verano y que a Pérez Zabala le darán la libertad.

—¿Y no te preocupa la lesión?

—Es la primera que tengo en seis años de vida de futbolística. El médico me aseguró que mi naturaleza no me hará sentirlo. R.

Maghreb y España se enfrentarán hoy en el Marshan

Casita y Chicha serán obsequiados

Tánger.—Hoy sábado se jugará en el Estadio de El Marshan un interesante encuentro de fútbol que, aunque no tenga el interés de la consecución de dos puntos, reúne los mayores atractivos.

Se enfrentarán los eternos rivales: Maghreb y Deportiva España, para la disputa de un trofeo.

En este encuentro, el España obsequiará al jugador del Maghreb, Casita, con un artístico reloj de oro en premio a su deportividad y a haberle sido concedida recientemente la Medalla al mérito futbolístico, haciéndole entrega igualmente a Chicha de una gaxardina por haber sido el máximo goleador de los clubs tangerinos en la Liga.

LA CRISIS DEL "CORDOBA"

La historia de la crisis del Córdoba ya es conocida por todos. Pero con el embargo preventivo surgió el propósito, aplazando se su realización en la confianza de llegar a un acuerdo amistoso con la empresa de «El Arcángel». Este acuerdo no ha llegado y ante ello la dimisión ha tomado carácter irrevocable, decidiéndose entregar el club al delegado de la Federación.

Para que los aficionados ceutíes tengan idea de lo sucedido, reproducimos a continuación estas preguntas y respuestas. Los que contestan son los propios directivos cordobeses.

—Las primeras gestiones realizadas acerca de las propiedades del Estadio para el levantamiento del embargo preventivo tuvieron como resultado que nos hicieran la siguiente oferta;

Primero: Anular el contrato de ciento cincuenta mil pesetas y la propiedad se da por pagada con las 60.000 pesetas recibidas desde en vigor el anterior contrato. Segundo: Las noventa mil pesetas, objeto del embargo quedan reducida a treinta mil. Tercero: Las cuatrocientas treinta y ocho mil trescientas quince pesetas de deuda al presidente y directivos de la junta anterior queda reducida en un diez por ciento y las trescientas noventa y cuatro mil cuatrocientas ochenta y tres pesetas noventa céntimos restantes; han de reconocerse en escritura pública, a pagar en tres años, sin interés, mitad de cada año en los meses de octubre y enero. Cuarto: Los gastos de juzgado y abogado cada parte pagará los suyos en ambos procedimientos.

—¿Contestación de ustedes?

—Esta propuesta fue sometida a la directiva, no siendo aceptada de ninguna forma en su punto tercero, por considerar que esto supondría una carga para la nueva directiva que sucediera a la presente. En otra visita a la propiedad, esta se mostró conforme en anular dicho tercer punto pasando a formularle la siguiente contraproposición:

—Primero —Anular el contrato de ciento cincuenta mil pesetas en fin de junio próximo y la propiedad se da por pagada con las setenta mil pesetas recibidas hasta la fecha. Segundo: Las noventa mil pesetas objeto del embargo quedan reducidas a treinta mil pesetas que se entregarán a la propiedad al levantarse el embargo, quedando cancelada la supuesta deuda. Tercero: Los gastos de Juzgado y abogado cada parte pagará los suyos en ambos procedimientos. Cuar-

to; Si este convenio fuera elevado a transacción judicial, ésta Junta faculta al vicepresidente, don Antonio Bejarano Nieto, para que la suscriba y autorice en nombre del Real Club Deportivo Córdoba.

—¿Qué opinión le da la propiedad?

—Después de leída la representación de la propiedad, se niega a aceptar en absoluto que la terminación del contrato sea el próximo 30 de junio, insistiendo en que la anulación del mismo sea desde ésta misma fecha, por lo que quedaron rotas las negociaciones al no haber acuerdo, manteniéndose el embargo.

—¿A qué atribuyen ese retraso en la fecha de terminación del contrato?

—No sabemos. Pero ante esta insostenible situación, que traba por completo el desenvolvimiento económico normal del Club y ante la imposibilidad de hacer frente a las múltiples obligaciones de esta Junta que estuvo siempre dispuesta a cumplir sus compromisos, hemos acordado por unanimidad presentar la dimisión con carácter irrevocable, poniendo a disposición del Organismo federativo regional sus cargos, acordando al mismo tiempo hacerle entrega inmediata del Club al delegado provincial de la Federación Andaluza hasta que por la misma se nombre la directiva que haya de sucedernos.

Después nos hablaron de otros acuerdos tomados:

—Todos los miembros de esta Junta, sin excepción, coincidimos en reconocer que mientras duró nuestra actividad, no hemos recibido por parte de la Federación Andaluza la menor ayuda moral ni material, siendo criterio general de que figuro en acta nuestro descontento en actual momento por tal motivo.

Otro de los acuerdos tomados es el referente a la rehabilitación de Muñiz en su puesto de entrenador. Todos los directivos se mostraron partidarios de esta determinación excepto el secretario señor Rodríguez Ferrer.

Bolsa libre de Tánger

Cambios del día 14 sábado.

Franco	745 pts.
Libra cheque	149.20
Dólar cheque	53.00
Franco suizo	12.25
Escudo	184.65
Libra oro	5.300 fcs.
Dólar oro	1.045 fcs.

Boletín para el concurso BODEGAS SANCHO

Don con domicilio en calle forma el siguiente «slogan» con las palabras «Pinocho sin favor sansa».

Lema.....

Fuma,

MOSCATEL ALMINA
MARCA REGISTRADA
MUY VIEJO
CONSTANTINO COSIO, HIJO
CHICLANA DE LA FRONTERA
Z.P. DEL MARCO DE JEREZ-XÉRÈS SHERRY
COSIO, H.

"El fútbol portugués atraviesa una de sus peores épocas"

Lisboa. — La derrota del once lusitano frente a la famosa "squadra azzurra" ha sentado como una bomba en Lisboa. Los comentaristas de las radios ponen su voz más nostálgica para contar la catástrofe y denominan de tarde trágica la jornada. Entre otras cosas, se piden que sea declarado obligatorio y se suspendan los compromisos internacionales, concretamente el próximo choque contra Inglaterra.

A las 10 de la mañana, el Estadio de Jamor, con su césped de un verde impresionante, comenzaba a llenarse y la autopista que conduce a Lisboa rutilaba de vehículos repletos de gentes animosas que acudían a presenciar la victoria de su equipo, pues la afición daba tal victoria como segura. La confianza era tan profunda que la sorpresa sufrida fué, en consecuencia más tremenda. Cerca de 30.000 personas almorzaron en las gradas del Estadio, aguantando el día que, aunque soleado, era muy ventoso.

El desafío comenzó con el Estadio, como por aquí se dice "a cunha" sin que hubiese lugar disponible. Los italianos desde el primer instante, llevaron la iniciativa y desfilaron al once portugués en los 10 primeros minutos. La línea defensiva lusitana se mostró realmente infantil, dejándose rebasar por los italianos y quedaron con la boca abierta ante la velocidad de los visitantes. Pero la delantera tampoco hizo lo más mínimo por sacarse la espina y el público mostró durante el encuentro un disconsuelo sobrecogedor. No he presenciado en Jamor partido tan triste como este Portugal-Italia, que más bien pareció un duelo colectivo. Las continuadas veces que el público abría la boca era para silbar airadamente a su equipo que naufragaba tristemente por el campo, dejándose rebasar por el ímpetu de los italianos a los que afecía una resistencia infantil. Ellos jugaban con alma y con técnica, siendo dueños absolutos del campo en todo, mercediendo vencer no por 4-1 sino por una docena de goles. El cuadro portugués, cansado, sin ímpetu, sin técnica, sin furia, daba realmente pena en este partido con el que abre la campaña internacional de 1951 y que es el séptimo que juega con Italia. En los seis primeros, Portugal venció en dos y perdió en cuatro. El último choque, en Génova,

tuvo el mismo marcador: 4-1, pero nunca actuó el cuadro portugués tan desdichadamente ni demostró peor calidad y falta de cohesión entre sus líneas.

Puede anunciarse, sin temor a deslizarse por las ramas, que el fútbol portugués atraviesa por una de sus peores épocas, que entró en un franco periodo de crisis. Es posible que una rigida disciplina obre el milagro de hacer retornar la moral a los lusitanos. Sin embargo, el cronista lo pone en duda y subraya que nada tiene que ver la actuación de los portugueses frente a España, pues tal partido es una excepción y en él los portugueses no son los mismos, obran el milagro de la superación. Pero visto al natural, como yo los vi en el Estadio de Jamor últimamente, están en plena quiebra.

Las esperanzas frente a Italia eran grandes, particularmente, al recordar la tragedia de Turin, pero los pronósticos volvieron las espaldas y todo fueron quebrantos.

Fuí al Estadio con un grupo de amigos portugueses. Al entrar, todo eran gritos y tremolar de banderas. Salimos en silencio. Mientras el grupo caminaba llorando y abrazado en un único duelo. Me abracé a ellos y uní a su llanto el mio. Que por algo es una peninsular, aunque las solapas de las americanas, al recordar su procedencia catalana, se encojan a cada suspiro.

Adolfo LIZON.

El 22 se iniciará la fase promocional a Tercera

Tangerina-J. Balompié y Villa Nador-Larache, primeros partidos

Como saben los lectores, los últimos clasificados en los Grupos de Tercera y los campeones regionales han de jugar fase promocional para ganar la categoría nacional.

Dicha fase dará comienzo el día 22 del actual y, por lo que respecta a la del grupo andaluz-marroquí, podemos anticipar que la Unión Tangerina recibirá en ese día la visita del Juventud Balompié de Sevilla y el Villa Nador de Larache.

El malagueño Torres dirigirá el encuentro Ceuta-Mestalla Levante-Atlético, a cargo de Méndez

Los árbitros designados para los partidos de Liga de mañana domingo son los siguientes:

EN PRIMERA
Español-Barcelona, Rivero (I), Málaga Real Sociedad, Blanco Pérez, Celta Madrid, Trapote, Santander Valencia, Biembobas, Valladolid Lérida Fombona, Murcia Alcoyano, Asensi Atlético de Madrid Coruña, Bardeni Atlético de Bilbao Sevilla Zariquiegui.

EN SEGUNDA
Primer Grupo
Sabadell - Numancia, Galdende, Ferrol - Baracaldo Diaz Argote Lucense-Gijón, Núñez, Badalona - Girona, Blanco Quintas, Huesca Torrelavega, Soier - Oviedo Orensana, Casal Logroñés Zaragoza, Velasco, Osasuna-Tarragona Rey.

Segundo Grupo
Las Palmas Salamanca, Caballero (V), Mallorca-Cartagena, Ferrer Clavel, Ceuta-Mestalla, Torres, Hércules Granada, Barcellos, Levante-Atlético Tetuán, Méndez, Albacete-B. Linense, Cruz (N), Melilla-Plus Ultra, Portilla.

BALONCESTO

Hoy llegarán a Tetuán los componentes de la Selección del Marruecos francés

Quedó designado el combinado ceutí que se le opondrá el lunes

En la tarde de hoy llegarán a Tetuán los jugadores y directivos que forman la Selección baloncestista del Marruecos francés que, como hemos dicho en anteriores ediciones, se enfrentarán mañana domingo en Tetuán al Africa-Ceuti —campeón de nuestra Zona— y el lunes a un potente combinado de los equipos Benoliel y Riffien.

Hasta Arbaua acudirán a expresarle la bienvenida un delegado de la Junta Central de Deportes, el presidente de la Federación Hispanomarroquí de Baloncesto, el presidente de la Unión Africa-Ceuti y el árbitro colegiado, señor Cerqueira.

Por parte de nuestros dirigentes y muy especialmente por la del buen aficionado, señor Castellvi, se trabaja en la preparación de nuestro combinado que estará integrado por los siguientes jugadores: Gó-

mez Toledo, Caudévila, Quiza, Hernández I y Paulino (Benoliel), Castro, Maño, Varela, Castillo y Mario (Riffien) y Hernández (M), Seco, Leardy y Guerrero (M) (San Agustín).

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Se admiten ofertas hasta el día 25 a las doce horas en este Paque o en la Jefatura Servicios Intendencia (Ministerio del Ejército) para compra de LENA HORNOS; 3.950 quintales para Ceuta, LENA RANCHOS; 4.794 quintales para Ceuta, 8.500 quintales para Tetuán, 150 quintales para Punta Cires, 100 quintales para T. Zelata de Anyera y 150 quintales para Alcázar Seguer, pudiéndose ampliar estas cantidades en el momento de la adjudicación si las necesidades del Servicio así lo requieren y con arreglo, precisamente, a los pliegos de condiciones técnicas y legales que podrán examinarse en la Jefatura del Detall de este Parque por aquellos que demuestren su condición legal de vendedor.

Los sobres de remisión de ofertas sin letrado alguno, el exterior dirigido al cargo y el interior con letrado "Reservado" igual dirección, consignando "Para la compra del día 25" y fecha en que se entrega, debiendo tener en cuenta que las decisiones del Ministerio se comunicarán a los interesados, únicamente en caso de adjudicación por este Parque.

En las ofertas se hará constar el conocimiento de los pliegos de condiciones y comprometerse a cumplir cuanto en ellos se exige, así como al pago de los impuestos de este anuncio a prorrateo entre los adjudicatarios.

Ceuta, 12 de abril de 1951.
El Jefe del Detall,
Ilegible.—Rubricado.
V.º B.º

EL DIRECTOR,
Ilegible.—Rubricado.

Anuncios breves

Traspasos
SE TRASPASA bar sitio céntrico. Razón España Vinicola.
SE TRASPASA local con vivienda. Razón esta Administración.

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 8'65 ptas. ración.
Contra el corte del cupón número 3 de "Varios"
CIEN GRAMOS DE TOCINO, a razón de 3'80 ptas. ración.

Cartillas provisionales y transeúntes
Contra el corte de los cupones señalados en este aviso se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se designe.
Ceuta, 14 de abril de 1951.
El Presidente,
José Fernández Verdú.

COMUNICADOS OFICIALES

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 1.º semestre de 1951.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 16.ª y 17.ª semanas.

A partir del día 15 de abril y hasta el 30 inclusive, podrán adquirirse en los establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de adultos de europeos y musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 ptas. ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 2'65 ptas. ración.

Compañía Mobiliaria e Inmobiliaria, S. A.

(C. O. M. I. S. A.)

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 13 y siguientes de los Estatutos se convoca a los señores accionistas a Junta General ordinaria, que se reunirá el día 1.º de mayo próximo, a las 17,30 horas, en el domicilio social, calle José Antonio Primo de Rivera, n.º 1. 1.º

Para asistir a dicha Junta, los señores accionistas deberán proceder de acuerdo con lo que determinan los Estatutos Sociales.

Ceuta, 13 de abril de 1951.
EL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 2'40 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 15 de "Varios"

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones "Legumbres y Arroz"

SETECIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE GARBANZOS, a razón de 4'35 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 16 de "Varios"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 8'65 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 17 de "Varios"

CIEN GRAMOS DE TOCINO, a razón de 3'80 ptas. ración.

Cartillas infantiles de europeos y musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 2'65 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 2'40 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 7 de "Jabón"

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz"

SETECIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE GARBANZOS, a razón de 4'35 ptas. ración.
Contra el corte del cupón número 2 de "Varios"

F. E. T. y de las J. O. N. S.



Auxilio Social

EMBLEMA: "PASAMONTE".

El domingo día 15, se celebrará la segunda cunstación del mes actual. Se recuerda a los dueños de los Delegación Provincial de "Acción sobre cunstaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta cales afectados por el AUXILIO SOCIAL" durante todo el sábado y domingo, día 15 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución. Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 13 de abril de 1951.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

REACCION NORTEAMERICANA CONTRA TRUMAN

(Viene de la primera página.)

En Europa no pensamos tanto en hacer cosas, que para los rusos puedan ser considerada como agresivas para su seguridad. El Pacto del Atlántico en conjunto y el armamento de Alemania son incentivos para que Rusia se lance a la guerra antes de que nuestro Ejército esté preparado. No puedo comprender cómo un bombardeo de China, sin invasión, podría ser considerado como un motivo agresivo contra Rusia o como un motivo de guerra, excepto en el caso de que tenga ya hecha su composición de lugar para iniciar de cualquier manera la tercera guerra mundial".

MAC CARTHY DIRIGE UN DURO INSULTO A TRUMAN

Washington, 13. (EFE).— El senador republicano Joseph Mac Carthy, ha dicho que la destitución de Mac Arthur por Truman es una victoria comunista. Acusó a los consejeros del presidente de ejercer sobre él una influencia "hipnótica".

En su conversación con los periodistas se ratificó en su afirmación hecha en Milwaukee, de que Truman había dado las órdenes más dañinas y citó la 7.ª Flota para patrullar entre Formosa y China y la destitución de Mac Arthur.

Al ser interrogado por los periodistas acerca de si el presidente Truman debía ser procesado, Mac Carthy contestó afirmativamente, calificando al presidente con uno de los máximos insultos utilizados en Norteamérica, según el "Milwaukee Journal", que reprodujo la frase literalmente en sus primeras edi-

ciones para retirarla después "por razones de buen gusto".

EL PLAN DE MAC ARTHUR PARA ARREGLAR LA "GUERRA FRIA" CON STALIN

Nueva York, 13. (EFE).— El afamado artista de Radio y Televisión, Arthur Godfrey, ha declarado que los generales Mac Arthur y Kenny, tenían un plan hace por lo menos cuatro años, para conseguir que Rusia parase sus "locuras".

Hablando en la "Columbia Broadcasting System", dijo: "No es un cuento; es una historia verídica y se la voy a contar a ustedes. Es así: En 1946-47, me encontré en Nueva York al general Kenny, una noche, y en la conversación, me refirió que otro

general amigo suyo tenía un plan para arreglar la "guerra fría". Este consistía en reunir 500 aparatos B-29, cargarlos con bombas, algunas atómicas, y tenerlos listos en varios aeródromos europeos. Entonces, tomar un avión y dirigirse a Moscú para visitar a Stalin y decirle: "No nos gusta lo que está usted haciendo. O levanta usted el telón de acero y deja de hacer locuras o en un plazo de 48 horas no va a quedar nada en su país. Tenemos "algo" aquí cerca, en Europa, preparado para regalárselo. Todo lo que usted tiene que hacer es abrirnos las puertas y entonces no habrá disgusto alguno".

En aquellos días —continuó diciendo Godfrey— los rusos

no estaban preparados como ahora. Hubieran accedido a cualquier cosa. El general a quien se refería Kenny era el propio general Mac Arthur.

MAS DE TREINTA MIL CARTAS CENSURANDO A TRUMAN

Washington, 13. (EFE).— El Comité republicano del Congreso ha recibido en su sede 32.869 cartas, pidiendo un voto de censura para el presidente Truman en el asunto de Mac Arthur.

Un recuento de los parlamentarios republicanos demuestran que se han recibido 42.024 telegramas "pro Mac Arthur", contra 334 a favor de Truman.

En las llamadas telefónicas la proporción es similar.

Ultima hora Gran batalla aérea sobre el Yalú

Washington, 13. (EFE).— Aviones de caza comunistas han derribado 5 superfortalezas norteamericanas en el gran combate aéreo librado ayer sobre el río Yalú.

El combate se desarrolló entre unos cien aviones norteamericanos B-66 y F-84, cazas con motor de reacción, 30 fortalezas B-29 y un centenar de cazas rojos Mig-15, todos con motor de reacción y de fabricación rusa.

Fueron destruidos o averiados gravemente unos 60 aviones rojos.

La Sociedad deportiva Ceuta presenta un curso a la Nacional

En vista de la actitud adoptada por la Real Federación Española de Fútbol suspendiendo al presidente de la S. D. Ceuta en el ejercicio de su cargo durante tres meses y sancionando al club, todo ello como consecuencia del informe cursado por el árbitro del encuentro Ceuta-Córdoba, el Ceuta ha elevado recurso a la Nacional en el que dice, entre otras cosas, que considera al juez de línea, señor García Fernández, merecedor en grado máximo de la más grave sanción que se pueda imponer a colegiado por su conducta, no sólo antideportiva, sino provocadora contra un público que le recibió con ovaciones.

También se desmiente en el recurso que el presidente del Ceuta amenazó al juez de línea durante el descanso del encuentro.

Finalmente, se dice que, aunque no se puede probar por carecer de testigos, el árbitro pronunció estas palabras ante un jugador del Ceuta: "¡Lástima del partido que hemos perdido!"

C O R E A

(Viene de la primera página.)

Una fuerza blindada norteamericana ha penetrado trece kilómetros al norte del paralelo 38, a través de una débil línea de retaguardia china, mientras que otras tropas aliadas en los sectores occidental y central avanzaban hacia el norte, a través de la zona montañosa. Se ha luchado duramente cuando las tropas aliadas avanzaron a sur y suroeste de Yangu, bajo la presa de Huachon, habiendo sido preciso usar la artillería y la aviación para dislocar a las fuerzas comunistas, decididas a oponerse al avance.

MAS AVIONES ROJOS DESTRUIDOS

Tokio, 13. (EFE).— Los

bombarderos medios y cazas a reacción norteamericanos han destruido o averiado a 29 aparatos Mig-15.

Cincuenta cazas a reacción comunistas surgieron de sus bases de Antung, (Manchuria), para desafiar a 32 superfortalezas B-29 con escolta de 90 "sabrejets" y "thunderjets", que hacían una incursión sobre un puente vital para el enemigo, en Sinuiju, sobre el río Yalú.

Poco después, sobre Sinuiju, 12 aparatos "sabrejets" fueron atacados por 15 Mig-15.

A pesar del ataque de los cazas rojos y del intenso fuego antiaéreo las superfortalezas avanzaron a través de esta oposición, arrojando 300

tonelads de bombas sobre el puente de acero y cemento.

El comunicado de las fuerzas aéreas denomina a este ataque "el más importante de la guerra" y afirma que la destrucción del puente pondría al enemigo en condiciones de severa desventaja para el movimiento de sus suministros a las tropas en la línea de fuego.

Todos los cazas americanos regresaron indemnes a sus bases y las superfortalezas averiadas en la batalla aterrizaron con facilidad en aeródromos aliados en Corea.

TROPAS ETIOPIES A COREA

Nueva York, 13. (EFE).— Un contingente de tropas etioptes embarcará en Djibuti el próximo domingo con destino a Corea. En Addis Abeba fueron inspeccionadas por el emperador.

Es la primera vez en la milenaria historia de este país llue se envían tropas indígenas a luchar a tierras extranjeras.

Mañana, en el "Capitol"

Presentación del cuadro infantil "La Peña"

Para mañana domingo, se anuncia la presentación del simpático Cuadro infantil "La Peña", en el Teatro Capitol, instalado tras el Jardín del Capitán Ramos.

Los jóvenes elementos que integran dicho Cuadro actuarán en funciones de tarde y noche. Las representaciones son esperadas con verdadero interés por los muchísimos admiradores que tienen estos pequeños artistas.

Las localidades pueden ser retiradas en los establecimientos denominados "La Rosa Africana" y "Sastrería Trilliso".

¡¡REGALAMOS!!

Decimos REGALAMOS, porque ofrecer al público todas las MARCAS DE MEDIAS de Nylon y acero 15 Deniers al insignificante precio de 60 PESETAS P.A.R., es un completo REGALO. Así que debe apresurarse y aprovechar estos increíbles precios que hasta el próximo día 20 les ofrece

CASA CHANRAI

- Medias acero Meiko de Luxe 15 Deniers
- id. Nylon PALMERA 15 Deniers
- id. id. PAVO 16 Deniers
- id. id. PORTIA 15 Deniers
- id. id. RUDOKA 15 Deniers
- id. id. BEAUTIFULL 15 Deniers

60 Ptas.

¿Quien no usa medias Nylon 15 Deniers?

Pues todas las señoras y señoritas ceuties, las usarán porque para ello,

CASA CHANRAI

Se las facilita hasta el día 20 solo por 60 ptas. el par. Aproveche los pocos días que quedan para la terminación de nuestra RELIZACION y adquiera sus medias

en CASA CHANRAI. José Antonio, 9

Se trabaja con
dinamismo después
de una Coca-Cola



Ptas. 3,00

